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ABSTRAK 

 Skripsi. “Implementasi Shalat Dhuha dalam Meningkatkan Kecerdasan 

Spiritual Peserta Didik di MAN 4 Jombang” ini di tulis oleh Ainur Rizqiah 

Firdausi, Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan  

NIM : 12201193341 Tahun 2022 dibimbing oleh bapak Muhammad Sulthon Aziz, 

Lc., M.H. 

Kata kunci : Implementasi, Shalat dhuha, Kecerdasan spiritual  

Perkembangan zaman sekarang ini, di era milenial kemajuan informasi dan 

juga pengetahuan sudah tidak bisa di filter lagi, Pendidikan di era sekarang ini sudah 

sedikit banyak berbeda dengan apa yang terjadi diwaktu dahulu, kemajuan ilmu 

pengetahuan dan juga teknologi sangatlah dimanfaatkan guna menunjang 

kebutuhan dan juga ke ilmuan peserta didik sekarang ini, maka dari itu peserta didik 

harus mempunyai pondasi yang kuat dalam mengantisipasi era sekarang ini. 

Namun, semakin luas perkembangan informasi dan juga komunikasi di internet 

semakin luas pula dampak yang dapat mempengaruhi pola pikir peserta didik dan 

juga pola kegiatan peserta didik seperti banyaknya tontonan melalui sosial media 

yang tidak ada lagi melihat batasan usia  dan juga konteks yang ada seringkali 

bertentangan dengan nilai-nilai beragama dan budaya yang mengakibatkan etika 

dan juga tata krama anak dalam kehidupan sehari- hari. Tidak hanya itu saja 

penyimpangan juga dapat  terjadi pada norma kehidupaan baik norma agama 

maupun norma sosial., maka perlu adanya pondasi bagi peserta didik sehingga 

melalui program sholat dhuha, guru menanamkan akhlak yang baik dan 

meningkatkan kecerdasan spiritual guna menjadi pondasi yang kuat untuk peserta 

didik. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk : (1) bagaimana perencanaan kegiatan 

sholat dhuha meningkatkan kecerdasan spiritual peserta didik Madrasah Aliyah 

Negeri 4 Jombang, (2) bagaimana pelaksanaan kegiatan sholat dhuha meningkatkan 

kecerdasan spiritual peserta didik Madrasah Aliyah Negeri 4 Jombang. (3) 

bagaimana evaluasi kegiatan sholat dhuha meningkatkan kecerdasan spiritual 

peserta didik Madrasah Aliyah Negeri 4 Jombang. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif berupa deskripsi. 

Objek yang diteliti adalah peserta didik Madrasah Aliyah Negeri 4 Jombang, agar 

nantinya memperoleh data yang sesuai, maka peneliti sebagai instrumen penelitian 

dalam mengetahui dan mencari data dilapangan, Teknik pengumpulan data melalui 

obervasi, wawancara, dan dokumentasi. Data dianalisis dengan cara direduksi, 

dipaparkan, dan ditarik kesimpulan.  

Hasil dari penelitian dilapangan menunjukkan bahwa : (1) perencanaan 

kegiatan sholat dhuha di Madrasah Aliyah Negeri  4 Jombang dalam hal ini 

berkaitan  dengan sarana prasarana di antara nya sudah tersedia mushollah dan juga 

terdapat peralatan lainnya yang ada di dalam sehingga dapat membantu 

berjalalnnya kegiatan shalat dhuha secara berjamaah. Adanya tempat wudhu yang 

cukup, serta adanya kerjasama yang baik antara tenaga Pendidikan (guru) dengan 

siswa yang membantu berjalannya proses implementasi shalat dhuha di MAN 4 

Jombang. (2) Pelaksanaan kegiatan keagamaan shalat dhuha yang telah di 

laksanakan di MAN 4 Jombang merupakan kegiatan keagamaan yang wajib di 
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laksanakan oleh peserta didik MAN 4 Jombang. Kegiatan keagamaan shalat dhuha 

juga di lakukan secara berjamaah di musholah sekolahan. (3) Evaluasi dari kegiatan 

shalat dhuha berjamaah di MAN 4 Jombang dapat meningkatkan kecerdasan 

spiritual peserta didik yaitu peserta didik lebih paham arti dari beribadah kepada 

Allah SWT, akhlak yang baik dan mereka pun juga berkembang terlihat dari 

keseharian peserta didik.  
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ABSTRACT 

Thesis. "Implementation of the Duha Prayer in Improving the Spiritual 

Intelligence of Students at MAN 4 Jombang" was written by Ainur Rizqiah 

Firdausi, Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and 

Teacher Training Science NIM: 12201193341 Year 2022 supervised by Mr. 

Muhammad Sulthon Aziz, Lc., M.H. 

Keywords: Implementation, Duha prayer, Spiritual intelligence 

Current developments, in the millennial era, progress in information and 

knowledge can no longer be filtered. Education in this era is more or less different 

from what happened in the past. Advances in science and technology are very much 

utilized to support needs and also current student scientists, therefore students must 

have a strong foundation in anticipating the current era. However, the wider the 

development of information and communication on the internet, the wider the 

impact that can affect the mindset of students and also the pattern of student 

activities, such as the number of shows through social media that no longer exist, 

considering the age limit and also the context that is often contrary to values. -

religious and cultural values that affect the ethics and manners of children in 

everyday life. Not only that, deviations can also occur in the norms of life, both 

religious norms and social norms, it is necessary to have a foundation for students 

so that through the Dhuha prayer program, teachers instill good morals and increase 

spiritual intelligence to become a strong foundation for students. 

The aims of this study were to: (1) how the planning of Duha prayer 

activities increases the spiritual intelligence of students at Madrasah Aliyah Negeri 

4 Jombang, (2) how the implementation of Duha prayer activities increases the 

spiritual intelligence of students at Madrasah Aliyah Negeri 4 Jombang. (3) how 

does the evaluation of Duha prayer activities increase the spiritual intelligence of 

students at Madrasah Aliyah Negeri 4 Jombang. 

This study uses a qualitative research method in the form of a description. 

The objects studied were students of Madrasah Aliyah Negeri 4 Jombang, in order 

to obtain appropriate data later, the researcher as a research instrument in knowing 

and searching for data in the field, data collection techniques through observation, 

interviews, and documentation. Data were analyzed by means of reduction, 

description, and conclusions were drawn. 

The results of the field research show that: (1) the planning of Duha prayer 

activities at Madrasah Aliyah Negeri 4 Jombang in this case is related to 

infrastructure, including the already available mushollah and other equipment that 

is inside so that it can help carry out Dhuha prayer activities in an efficient manner. 

congregation. There are sufficient places for ablution, as well as good cooperation 

between education staff (teachers) and students who help carry out the process of 

implementing Duha prayer at MAN 4 Jombang. (2) The implementation of the 
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Duha prayer religious activities that have been carried out at MAN 4 Jombang is a 

religious activity that must be carried out by students of MAN 4 Jombang. Duha 

prayer religious activities are also carried out in congregation in the school prayer 

room. (3) Evaluation of congregational Duha prayer activities at MAN 4 Jombang 

can improve students' spiritual intelligence, namely students understand more about 

the meaning of worshiping Allah SWT, good morals and they also develop as seen 

from the daily lives of students. 
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 خلاصة

 ةيوناثلا ةسردملا في للطلاب الروحي الذكاء تحسين في الضحى صلاة تنفيذ. "أطُرُوحَة

 التربية دراسة برنامج ، الفردوسي رزقية عينور كتبه" جنابموج ةعبارلا ةيموكحلا ةيملاسلإا

 عام ١٢٢٠١١٩٣٣٤١ :ديق رتفد مقر المعلمين تدريب وعلوم التربية كلية ، الإسلامية الدينية

 .م ، ماجستير ، عزيز سلطان محمد السيد بإشراف  ٢٠٢٢١

الروحي الذكاء ، الضحى صلاة ، التنفيذ: المفتاحية لكلماتا  

. والمعرفة المعلومات في التقدم تصفية الممكن من يعد لم ، الألفية عصر في ، اليوم تطورات

 العلوم في التطورات تسُتخدم. الماضي في حدث عما ما حد إلى العصر هذا في التعليم يختلف

 لدى يكون أن يجب لذلك ، اليوم للطلاب وكذلك الاحتياجات لدعم كبير حد إلى والتكنولوجيا

 المعلومات تطوير زاد فكلما ، ذلك ومع. العصر لهذا تحسباً قوي احتجاج الطلاب

 على وأيضًا الطلاب عقلية على يؤثر أن يمكن الذي التأثير زاد ، الإنترنت على والاتصالات

 تعد لم التي الاجتماعي التواصل وسائل عبر العروض عدد مثل ، الطلابية الأنشطة أنماط

 تؤدي التي والثقافة والدين القيم مع تتعارض ما غالبًا التي السياقات وأيضًا العمر حدود ترى

 أن يمكن بل ، فحسب ذلك ليس. اليومية الحياة في للأطفال أيضًا والأخلاق الأخلاق إلى

 ، الاجتماعية والأعراف الدينية الأعراف سواء ، الحياة معايير في أيضًا انحرافات تحدث

 الضحى صلاة برنامج خلال من المعلمون يتمكن حتى للطلاب أغاني وجود الضروري فمن

طلاب. للطلبة قوية أناشيد ليصبحوا الروحي الذكاء وزيادة الحميدة الأخلاق تطوير من . 

 الذكاء من الضحى صلاة لأنشطة التخطيط يزيد كيف( ١: )هي الدراسة هذه أهداف كانت

 صلاة أنشطة تنفيذ يؤدي كيف( ٢) ، جومبانغ٤ نيجري عليا مدرسة في للطلاب الروحي

 كيف( ٣. )جومبانج٤ نيجري العليا المدرسة في للطلاب الروحي الذكاء زيادة إلى الضحى

 ةيملاسلإا ةيوناثلا ةسردملا لطلاب الروحي الذكاء من الضحى صلاة أنشطة تقييم يزيد

 جنابموج ةعبارلا ةيموكحلا

 دراستها تمت التي الأشياء. وصف شكل في النوعي البحث أسلوب الدراسة هذه تستخدم

 المناسبة البيانات على الحصول أجل من ، جومبانج٤ نيجري عاليه مدرسة طلاب كانت

 جمع وتقنيات ، الميدان في عنها والبحث البيانات معرفة في بحث كأداة الباحث ، لاحقاً

 الاختزال طريق عن البيانات تحليل تم. والتوثيق والمقابلات الملاحظة خلال من البيانات

 .النتائج واستخلاص والوصف

 عليا مدرسة في الضحى صلاة لأنشطة التخطيط( ١: )يلي ما الميداني البحث نتائج تظهر

 بالبنية مرتبط الحالة هذه في جنابموج ةعبارلا ةيموكحلا ةيملاسلإا ةيوناثلا ةسردملا نيجري

 أن يمكن بحيث بالداخل الأخرى المعدات وأيضًا للصلاة غرفة توافر ذلك في بما ، التحتية

 تعاون إلى بالإضافة ، للوضوء كافية أماكن هناك. فعالة بطريقة الضحى صلاة تنفيذ تساعد

 الضحى صلاة تنفيذ عملية تنفيذ في يساعدون الذين والطلاب( المعلمين) التعليم طاقم بين جيد

 الدينية الأنشطة تنفيذ يعد (٢) .جنابموج ةعبارلا ةيموكحلا ةيملاسلإا ةيوناثلا ةسردملا في

 جنابموج ةعبارلا ةيموكحلا ةيملاسلإا ةيوناثلا ةسردملا في إجراؤها تم التي الضحى لصلاة

 .جنابموج ةعبارلا ةيموكحلا ةيملاسلإا ةيوناثلا ةسردملا طلاب به يقوم أن يجب دينياً نشاطًا

( ٣. )بالمدرسة الصلاة غرفة في جماعي بشكل الضحى لصلاة الدينية الأنشطة تنفيذ يتم كما

 ةيملاسلإا ةيوناثلا ةسردملا في الجماعة في الضحى صلاة أنشطة تقييم يؤدي أن يمكن

 يفهمون الطلاب أن أي ، للطلاب الروحي الذكاء تحسين إلى جنابموج ةعبارلا ةيموكحلا
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 كما أيضًا يتطورون كما ، الحميدة والأخلاق ، وتعالى سبحانه الله عبادة معنى عن المزيد

 .للطلاب اليومية الحياة من يتضح
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


